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Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 15.07.2020 
Anfrage der Stadträtin Frau Dr. Brock, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Bäumen 
auf der Ziegelwiese/Peißnitz 
TOP:  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Frau Dr. Brock sagte, dass Bäume auf der Ziegelwiese/Peißnitz so geschädigt seien, 
dass jemandem dort ein Ast auf den Kopf gefallen ist. 
 
Der Stadtverwaltung ist nicht bekannt, dass ein Spaziergänger auf der Ziegelwiese oder 
Peißnitz von einem Ast verletzt wurde. Nach dem letzten Sturm im Juni wurden dort alle 
Bäume kontrolliert und Schäden beseitigt. 
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Beigeordneter 
 


